



RUDER-CLUB-SAAR 1885 e.V.

An Mitglieder der Tennisabteilung des
Ruder-Club Saar 1885 e.V.

Saarbrücken, 15.12.2020

Schließung der Tennishalle wegen angepasster Pandemieregeln

Liebe Clubmitglieder,

der saarländische Ministerrat hat am Dienstag (15. Dezember 2020) die Verordnung zur Eindämmung der Corona-Pandemie im Saarland an die Beschlüsse angepasst, auf die sich die Ministerpräsidentinnen und -präsidenten gemeinsam mit der Bundeskanzlerin verständigt haben. Für den RCS 1885 e. V. hat dies folgende Konsequenz:

Mit Wirkung von Mittwoch, dem 16.12.2020, müssen wir unsere Tennishalle bis auf Weiteres schließen.

Hintergrund ist, dass laut Verlautbarung durch die Saarländische Landesregierung der „Freizeit- und Amateursportbetrieb einschließlich des Betriebs von Tanzschulen mit Ausnahme des Individualsports allein, zu zweit oder mit dem eigenen Haushalt“ untersagt ist. **„Alle öffentlichen und privaten Sportanlagen sind mit Ausnahme von Anlagen unter freiem Himmel zu schließen.“**

Wir hoffen, dass es bald wieder möglich sein wird, unsere Halle zu nutzen.

Bleiben Sie gesund!

Mit sportlichen Grüßen

Bernd Burger
(Abteilungsleiter der Tennisabteilung des RCS)